

## Babinsa Gambut Bantu Orang Terlantar Menuju Rumah Sakit

Maskuri - [BANJAR.URBANESIA.ID](http://BANJAR.URBANESIA.ID)

Jun 7, 2023 - 18:28



*Babinsa Gambut Bantu Orang Terlantar Menuju Rumah Sakit*

MARTAPURA - Membantu kesulitan rakyat merupakan kewajiban seorang anggota TNI dalam meringankan beban mereka, Salah satu Babinsa Koramil 1006-08/Gbt Serka Kasno mengevakuasi seorang yang Terlantar di wilayah binaan, Orang yang belum diketahui identitasnya tersebut ditemukan dalam keadaan sakit. Rabu (07/6/2023).



Hal tersebut bermula laporan warga kepada Babinsa di Mushola Darul Muslimin RT. 01 Jl. A. Yani KM. 11.00 Kelurahan Gambut Barat Kecamatan Gambut Kabupaten.Banjara, Serka Kasno

Menerima telpon dan laporan dari warga bahwa ada orang tak di kenal seperti ODGJ dalam keadaan sakit (tulang betis Kaki Kiri Patah) masih dalam keadaan di perban.

Beberapa waktu kemudian Babinsa menghubungi staf Kelurahan Gambut Barat berkoordinasi dengan dengan ibu Maria anggota Kessos Kecamatan dan

anggota Irgas Emergensi Gambut bahwa ada orang tak dikenal

Kondisi sakit Patah tulang betis kaki kiri yg sedang tiduran di depan pintu masuk Mushola Darul Muslimin RT. 01 Jl. A. Yani KM. 11.00 Kel. Gambut Barat Kecamatan. Gambut mendatangi TKP, kemudian menemukan orang tersebut

Melakukan Koordinasi dengan ibu Maria anggota Kessos Kecamatan dan anggota Irgas Emergensi Gambut bahwa ada orang tak dikenal dalam kondisi sakit Patah tulang betis kaki kiri yg sedang tiduran di depan pintu masuk Mushola Darul Muslimin RT. 01 Jl. A. Yani KM. 11.00 Kel. Gambut Barat Kecamatan. Gambut

Sempat menghubungi Rumah Singgah Banjarmasin dan melaksanakan Koordinasi tentang adanya orang terlantar tersebut, dan hasil koordinasi bahwa rumah singgah tdk bisa menerima orang terlantar yang sedang sakit, apalagi orang tak dikenal tersebut masih menggunakan gelang pasien RSUD Ulin Banjarmasin.

Dengan keterangan yang ada Babinsa bersama Kessos dan Irgas Emergency melaamjut Evakuasi Penderita tersebut Ke RSUD Ulin sesampainya langsung di terima oleh pihak RSUD Ulin Banjarmasin dan dilanjutkan perawatan di RSUD Ulin Banjarmasin.(pendim1006).